

Liebe zum Gesang

Ehrungen beim Herbstkonzert des Männergesangsvereins

Gottenheim. Sie sind seit 25 Jahren, seit 40, 50, 60 oder sogar 65 Jahren aktive Sänger im Verein - und immer noch regelmäßig bei Proben, Konzerten und Arbeitseinsätzen dabei. „Erst seit ich dieses Jahr 50 geworden bin, kann ich ermaßen, was das für einen Menschen bedeutet“, so Bürgermeister Christian Riesterer, der in seinem Grußwort die Geehrten beglückwünschte. Im Rahmen des Herbstkonzertes zum 140-jährigen Bestehen des Männergesangsvereins „Liederkrantz“ Gottenheim konnte der Vereinsvorsitzende Walter Hess zahlreiche Verainsehrungen vornehmen.

Die Ehrungen des Breisgauer Sängerbundes und des Badischen Chorverbandes waren schon im März dieses Jahres bei einem Ehrungskonzert in Hochdorf vorgenommen worden. „Für uns ist es wichtig, unsere treuen Sänger auch im Dorf noch einmal zu ehren“, erläuterte

Walter Hess die vereinsinternen Ehrungen beim Jubiläumskonzert.

Für 25 Jahre Gesang im Verein wurden Egon Schmidt, Harald Kaiser (Vorstandsmitglied und Fahnenträger) sowie Norbert Binder (seit 18 Jahren Schriftführer) geehrt. Insgesamt 40 Jahre sind Hanspeter Hertweck und Fritz Hermann dem Chorgesang treu geblieben. Seit 50 Jahren sind Fritz Hagios und Andreas Schwenninger (seit 31 Jahren Notenwart) im Männergesangsverein aktiv. Ganze 60 Jahre lang singt Max Grafmüller im MGV Gottenheim und auf 65 aktive Jahre im Verein haben es Franz Hunn, Josef Maier, Viktor Schmidle (Materialwart) und der Ehrenvorsitzende Walter Rambach gebracht. Mit einer Ehrenurkunde sowie einer Taschenuhr mit Gravur dankte der Vereinsvorsitzende Walter Hess im Namen des Vereins den langjährigen Sängern für ihre Treue. (ma)



Der Vorsitzende Walter Hess (hinten links) ehrte (von links): Egon Schmidt, Franz Hunn, Fritz Hermann, Harald Kaiser, Walter Rambach, Fritz Hagios, Norbert Binder, Viktor Schmidle, Andreas Schwenninger, Josef Maier und Max Grafmüller für ihre Treue. Auf dem Foto fehlt Hanspeter Hertweck. Foto: ma